

Novembre 2022



Newsletter 005

Aefca.cmr@gmail.com

LE FESTI DES SÉMINAIRES DE L'AEFCA

DE L'INSERTION DANS LES CONTENUS D'ENSEIGNEMENT DU FRANÇAIS DES OBJECTIFS DU DÉVELOPPEMENT DURABLE

C'était l'objectif des travaux du séminaire sur la préservation des écosystèmes scolaires, organisé par l'AEFCA avec l'appui du Ministère des Enseignements Secondaires du Cameroun, le Service d'Action Culturelle de l'Ambassade de France au Cameroun et l'Institut Français du Cameroun, la Fédération Internationale des Professeurs de Français, de l'Organisation Internationale de la Francophonie. Les participant.e.s, professeur.e.s de français et animateurs/animateuses pédagogiques des lycées, ont suivi avec beaucoup d'intérêt les travaux et se sont soumis à des exercices pratiques de scénarisation des contenus grâce à l'utilisation d'outils numériques tels padlet ou Learning apps, edupad et mindmeister pour ne citer que ceux-là, à l'élaboration de séquences didactiques intégrant dans les items des programmes d'études, les objectifs du développement durable, à la confection de fiches de préparation des leçons de vocabulaire, conjugaison, expression écrite et lecture compréhension de textes. Les travaux de cette rencontre ont été ouverts solennellement par Madame la Conseillère Technique auprès de Madame la Ministre des Enseignements Secondaires qui s'est soumise au rituel de la remise des attestations deux jours après lors de la du séminaire.



***DE L'ORGANISATION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES PROFESSEURS DE
FRANÇAIS :***

***LA CRÉATIVITÉ DU PROFESSEUR DE FRANÇAIS EST UNE FOIS DE PLUS MISE EN
EXERGUE AVEC L'EXAMEN DES PRODUCTIONS DES ENSEIGNANTS.***

Les enseignants ont mobilisé leur savoir- faire pour préparer des activités à partager lors de la Journée Internationale du Professeur de Français, JIPF. C'est ainsi que des sujets tels la mise en scène des œuvres au programme, des créations de bandes dessinées ont été initiés et confrontés lors des ateliers de mise en commun. Cette préparation vaut également pour le concours sous-régional en perspective, mon innovation et en 120 secondes. La JIPF s'annonce donc pleine de promesses.

Pierrette Anne NDZIE